

Gobierno del Maule inauguró plaza y entregó más de 3 mil contenedores en Chanco

El Gobernador Regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca destacó que este tipo de iniciativas reflejan el compromiso del Gobierno Regional con el desarrollo equitativo de los territorios, especialmente de las localidades rurales, impulsando inversiones que fortalecen la vida comunitaria, mejoran los espacios públicos y promueven el cuidado del medio ambiente en beneficio directo de las personas

Con la presencia de autoridades regionales y comunales, vecinas y vecinos de la localidad de Pahuil, se realizó la inauguración del proyecto de la plaza del sector junto con la entrega de contenedores de residuos domiciliarios y comunitarios, dos importantes iniciativas financiadas por el Gobierno Regional del Maule, que buscan mejorar la calidad de vida, fortalecer la vida comunitaria y promover el cuidado del medio ambiente en la comuna de Chanco.

La nueva Plaza de Pahuil se transformó en un espacio renovado pensado para encontrarse, compartir y disfrutar en comunidad. Con áreas para la actividad deportiva, mobiliario urbano, basureros, rutas accesibles e iluminación LED, este lugar in-



vita a vecinas y vecinos de todas las edades a reunirse con mayor seguridad y comodidad. Niños, niñas, jóvenes y personas mayores cuentan hoy con un entorno más amigable para el esparcimiento, la recreación y la vida comunitaria, fortaleciendo el sentido de pertenencia en el corazón de Pahuil.

El Gobernador del Mau-



le, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, indicó que «hoy estamos muy contentos de estar en el sector de Pahuil, inaugurando esta plazoleta y realizando además la entrega de contenedores de residuos, lo que viene a reafirmar el compromiso que siempre hemos tenido con el mundo rural y con las localidades más pequeñas. Creen-

mos firmemente en una distribución equitativa de los recursos, y eso es lo importante de este día: estamos dando cumplimiento a lo que siempre dijimos, que las localidades más pequeñas también debían recibir una mano más cercana y amigable

por parte del Estado y del Gobierno Regional. Agradecer también al alcalde, y por supuesto a nuestros consejeros y consejeras regionales, que siempre han estado disponibles para apoyar distintos proyectos en las 30 comunas de nuestra región».

«Estamos muy felices y la comunidad, por supuesto, orgullosa de ver cómo se avanza con este tipo de proyectos financiados por el Gobierno Regional en localidades que, si bien son más alejadas, no están alejadas de la preocupación ni del compromiso del Gobierno Regional ni del municipio, porque sus habitantes son de gran importancia». Puntualizó el alcalde, Marcelo Waddington.

En la misma ceremonia, se realizó la entrega simbólica de contenedores de residuos sólidos y asimilables, que beneficiará a 6.509 personas de la comuna de Chanco. La iniciativa contempla la adquisición de 3.050 contenedores domiciliarios de 120 litros y 100 contenedores comunitarios de 1.100 litros, destinados a sectores urbanos, perirurbanos y rurales, contribuyendo a mejorar las condiciones sanitarias, el ordenamiento territorial y el cuidado del entorno.

El consejero regional Juan Andrés Muñoz, acotó que «la importancia de esta jornada está dada por la inauguración de la plaza y la entrega de contenedores, todo financiado con fondos del Gobierno Regional, en una localidad que es alejada, que está prácticamente en el límite, acercándose a la zona rural de Constitución».

En tanto, Francisco José Ruiz, consejero Regional, dijo que «esta plaza viene a fortalecer el trabajo comunitario y a demostrar el verdadero compromiso que tenemos, como Consejo Regional y como parte del Gobierno Regional, con las localidades más alejadas, como la comuna



de Chanco y, en particular, la localidad de Pahuil».

«Ambas iniciativas que suman una inversión de 344 millones de pesos aproximadamente, reflejan el compromiso del Gobierno Regional del Maule con el desarrollo equitativo del territorio, especialmente en sectores rurales, impulsando inversiones que fortalecen los espacios públicos, promueven la participación ciudadana y fomentan una gestión ambiental responsable, en coordinación con el municipio y la comunidad local».